

# Checkliste zur Anerkennung von Studienleistungen in 3 Schritten

## 1. Auswahl der Module:

Möglicherweise sind Ihnen die Inhalte der von der Core Facility Statistical Consulting angebotenen Kursthemen schon aus anderen Lehrveranstaltungen bekannt. Nichtsdestotrotz empfehlen wir grundsätzlich, Ihr Wissen bei uns noch einmal aufzufrischen. Überlegen Sie daher bitte, ob Sie die Anerkennung tatsächlich beantragen möchten. In der Regel würden wir das nur Absolventen einschlägiger Studiengänge (z.B. Statistik oder Epidemiologie) empfehlen. Bitte beachten Sie auch, dass Doktoranden bei einer erfolgreichen Anerkennung entsprechend viele Punkte in anderen HELENA-Kursen erworben werden müssen. Bei Rückfragen wenden Sie sich gerne an uns.

## 2. Notwendige Unterlagen:

Sie benötigen folgende Unterlagen:

- Antragsformular
- Kursbeschreibung
- Leistungsnachweis in Form eines Scheins, eines Transcript of Records, oder Ähnliches

Die Unterlagen müssen in Deutsch oder Englisch abgegeben werden. Falls nötig, fertigen Sie bitte eine Übersetzung an.

Die Kursbeschreibung ist dem Modulhandbuch, der Workshop-Beschreibung, o.Ä. zu entnehmen. Dabei ist der uns betreffende Abschnitt zu extrahieren und/oder zu markieren.

## 3. Antrag stellen:

Die Unterlagen können im Original oder gescannt abgegeben werden. Eine digitale Version wird bevorzugt.

Der Antrag ist zu adressieren an:

[icb.stats.teaching@helmholtz-muenchen.de](mailto:icb.stats.teaching@helmholtz-muenchen.de)

Dr. Elmar Spiegel  
Core Facility Statistical Consulting  
Helmholtz Zentrum München  
Institute of Computational Biology  
Ingolstädter Landstr. 1  
85764 Neuherberg

## Checklist for the approval of courses in 3 steps

### 1. Decision for approval:

It might happen that you know the content of the courses offered by the Core Facility Statistical Consulting from other lectures or courses. Nevertheless, we recommend you to refresh your knowledge in our courses. So please think about how good your statistical knowledge really is before you apply for approval. In general, we would only recommend this if you hold a degree from a related discipline like statistics or epidemiology. PhD students should also consider that after a successful approval credit points of the same amount must be earned in other courses of the HELENA program. In doubt please don't hesitate to ask us.

### 2. Required documents:

You need the following documents:

- The form for the approval of foreign-earned credit
- Course description including an overview of the course content
- A copy of the certificate of attendance, transcript of records, or similar

All documents must be submitted either in German or English. If necessary, provide a translation.

The description of the course should be extracted from the module manual or workshop description. The part referring to the relevant course should be extracted and/or marked.

### 3. Submit the Application:

The application can either be submitted in the original version, or as a scan. The digital version is preferred.

The application should be addressed to:

[icb.stats.teaching@helmholtz-muenchen.de](mailto:icb.stats.teaching@helmholtz-muenchen.de)

Dr. Elmar Spiegel  
Core Facility Statistical Consulting  
Helmholtz Zentrum München  
Institute of Computational Biology  
Ingolstädter Landstr. 1  
85764 Neuherberg